



SANTÉ



Une journée de réflexion sur la santé en Dordogne

Le Conseil départemental de la Dordogne organise les Assises départementales de la santé vendredi 15 mars de 14h à 18h30 au centre départemental Joséphine Baker à Périgueux. L'entrée est libre. Les débats seront diffusés en direct sur internet.

Publié le 13 mars 2024

Conscient que la désertification médicale et les difficultés croissantes d'accès aux soins font de la santé un enjeu majeur pour les Périgourdiens, le Conseil départemental de la Dordogne organise les Assises départementales de la santé vendredi 15 mars de 14h à 18h30 au centre départemental Joséphine Baker à Périgueux.

Accès aux soins, inégalités territoriales, exercice de la médecine, démographie médicale, urgences, moyens et acteurs de la prévention... Les assises départementales de la santé seront l'occasion d'aborder l'ensemble des problématiques liées à la santé en Dordogne, avec les acteurs concernés.

Les Assises de la santé s'articuleront autour de deux tables rondes :

- De la prévention aux soins du quotidien, comment assurer leur accès sur l'ensemble du territoire ?
- De l'urgence à la prise en charge : comment relever le défi de l'accès aux soins non programmés ?

Cette journée sera placée sous le regard d'un grand témoin, Guillaume Garot, ancien ministre, député de la Mayenne, qui conclura les Assises.

L'accès aux Assises départementales de la santé est totalement libre. L'intégralité des débats sera retransmise en direct sur le site internet du Département et sur sa page Facebook.

Les Assises à suivre en direct

Assises départementales de la santé - YouTube (<https://www.youtube.com/watch?v=oTwp1mW9ytA>)